

Apoya Japón remodelación de hospital en Bolivia



La Paz, 28 sep (RHC) La Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) entregó equipamiento médico y apoyo la remodelación del quirófano en el hospital Boliviano Japonés, en la ciudad de El Alto.

La iniciativa responde al programa de Asistencia Financiera no Reembolsable para Proyectos de Seguridad Humana y está valorada en 598 mil 111 dólares.

Según el embajador de la nación asiática, Kenji Motegi, los equipos fortalecerán la atención de partos y salud materno infantil, y entre ellos sobresalen un desfibrador, incubadoras, monitor fetal y para adultos e instrumental destinados a cirugías y partos.

El hospital Boliviano Japonés se encuentra en el Distrito ocho y es el segundo más grande de El Alto, beneficia a al menos 100 mil madres y niños que habitan en esa zona y también a pacientes de los distritos 10 y 12.

El secretario de organización del distrito beneficiado, Marcelino Callisaya, agradeció el apoyo de la cooperación japonesa, porque mejorará la calidad de atención hacia la población.

Señaló que la Alcaldía se comprometió a mejorar las calles que circundan el centro médico con pavimento flexible, y aseguró que se ocuparán de hacer cumplir esas obras.

Además, JICA financia con un monto de 542,9 millones de dólares la construcción de la segunda fase de la planta geotérmica ubicada en Laguna Colorada, departamento boliviano de Potosí.

La industria generará hasta 100 megavatios de energía para el Sistema Interconectado Nacional y será la primera en el mundo en aprovechar fuentes geotérmicas a una altura superior a los cuatro mil 800 metros sobre el nivel del mar.

También fortalecerá la capacidad de producción energética del país, a fin de atender la demanda interna y producir excedentes para la exportación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142806-apoya-japon-remodelacion-de-hospital-en-bolivia>



Radio Habana Cuba